

# Améliorer la justice et le secteur de la justice pénale

## Défi

Bon nombre de nos installations judiciaires, comme les palais de justice et les prisons, vieillissent et n'ont pas la capacité de faire aux pressions supplémentaires associées au vieillissement de la population et aux nouvelles technologies criminalistiques pour appréhender et condamner les contrevenants.

## Activité

Nous investissons plus de 1 milliard de dollars dans l'infrastructure judiciaire d'ici 2010 afin que les gens puissent vivre dans des collectivités sûres, ouvertes et sans criminalité. Ces installations généreront également des avantages économiques pour les collectivités locales.

## Progrès

- Dans le cadre de notre projet visant à créer des collectivités plus sûres, nous avons annoncé l'établissement d'un centre provincial des opérations à la pointe de la technologie qui permettra le déroulement d'enquêtes bien coordonnées et la poursuite des détentions d'armes à feu et d'actes associés aux bandes criminalisées; cette mesure s'inscrit dans le cadre de notre initiative de 51 millions de dollars pour lutter contre les crimes par arme à feu.



### ■ Un nouveau palais de justice polyvalent donne un nouvel élan à l'activité économique et rationalise la prestation des services juridiques

La région de Durham est l'une des régions canadiennes qui connaît une très forte croissance. On prévoit que le nombre de cas y augmentera rapidement dans les 20 prochaines années.

En décembre 2005, le gouvernement a annoncé que le nouveau Palais de justice polyvalent de Durham serait situé au centre-ville d'Oshawa. L'établissement abritera 33 cours de justice, cinq salles d'audience, ainsi que des services juridiques et judiciaires connexes. Le palais de justice sera le plus moderne de la province sur le plan technologique et comportera des systèmes de sécurité de pointe.

Le nouveau palais de justice contribuera à la revitalisation des quartiers, à la création d'emplois et à la croissance du centre-ville d'Oshawa. Il comptera quelque 350 employés et environ 1 500 personnes mèneront tous les jours des affaires dans l'édifice, ce qui entraînera une hausse de la demande de bureaux, de services de restauration et d'autres services. On prévoit que le personnel et les visiteurs du palais de justice dépenseront environ 7 millions de dollars par an dans la région, en particulier dans le centre-ville d'Oshawa.

- En juin 2005, nous avons ouvert le nouveau bureau de détachement de la Police provinciale Northumberland à Brighton et nous sommes engagés à verser 1,8 million de dollars pour améliorer et moderniser les installations judiciaires à Cornwall.
- Nous avons investi 20,3 millions de dollars pour moderniser et agrandir le palais de justice de London où les travaux devraient être terminés en 2008-2009.
- Nous avons également annoncé la construction de nouveaux palais de justice à Guelph, Quinte, St. Thomas, Thunder Bay et dans la région de Waterloo. La planification des travaux a commencé pour les palais de justice de Quinte et St. Thomas et commencera pendant l'automne 2006 pour le palais de justice de Thunder Bay.
- Nous avons débuté les travaux d'agrandissement et de rénovation du palais de justice de Pembroke et le projet devrait être terminé pendant l'été 2007.